O

Junge Talente bei Schulkonzert



Aus Sicht der Organisatoren war das bunte Schulkonzert der Gesamtschule Melsungen ein voller Erfolg.

Auch das Publikum war begeistert und zeigte dies mit reichlich Applaus für die jungen Musiker.

Es wurde ein abwechslungsreiches Programm, bestehend aus begabten Solisten (besonders zu nennen das Klaviertalent

Sebastian Fraatz aus der fünften Klasse), Bands (auch eine Lehrerband), Schulklassen, Tanz und größeren Ensembles wie Chor und United Brass (ein gemeinsames Projekt der Geschwister Scholl Schule und der Gesamtschule Melsungen) geboten.

Neu in diesem Jahr war das Einbeziehen von vorgetragenen Gedichten mit tiefgründigen Texten, die zum Nachdenken anregen sollten.

Die neue Aula der GSM war fast ausverkauft und die Technik ließ die Musiker an diesem Abend nicht im Stich. Die beteiligten Schüler konnten das Konzert von der Empore mitverfolgen. Auf dem Bild zu sehen sind in groß die Schulband, links die Voice Girls und rechts die Technik mit der Big Band im Hintergrund.